

# **Auflösung des Zweckverbandes zur Wasserversorgung des Knoblauchslandes und Neuregelung der Wasserversorgung im bisherigen Verbandsgebiet**

## B e s c h l u s s

des Stadtrates vom 25. Oktober 2006

- öffentlich -

**- einstimmig beschlossen -**

- I. 1. Die Städte Nürnberg und Fürth sind sich einig, den Zweckverband zur Wasserversorgung des Knoblauchslandes zum 31.12.2006 aufzulösen und die Wasserversorgung im bisherigen Nürnberger Verbandsgebiet auf die N-ERGIE AG, im bisherigen Fürther Verbandsgebiet auf die infra fürth gmbH vertraglich zu übertragen. N-ERGIE und infra fürth übernehmen damit auf dem jeweiligen Stadtgebiet die Wasserversorgung eigenverantwortlich und treten unmittelbar zu den Bürgern in Rechtsbeziehungen.

N-ERGIE und infra fürth haben sich zu verpflichten, die Dienstkräfte des Zweckverbandes zu übernehmen.

2. Die Verbandsräte der Stadt Nürnberg werden angewiesen

- in der Verbandsversammlung die Auflösung des Zweckverbandes zum 31.12.2006 zu beschließen, den Verbandsvorsitzenden zum Abwickler zu bestellen und allen weiteren zur Durchführung der Auflösung notwendigen Schritten zuzustimmen
- dem Verkauf des Anlagevermögens auf der Basis von Sachzeitwerten und einem Aufteilungsschlüssel von 50/50 an die N-ERGIE AG Nürnberg und die infra fürth gmbH zuzustimmen.

## II. Referat II

Der Vorsitzende:  
gez. Dr. Maly

Der Referent:  
gez. Köhler

Die Schriftführerin:  
gez. Baumgürtel